

	República de Colombia Secretaria de Educación Departamental Institución Educativa Colegio Integrado Gilberto Claro Lozano DANE 254398000724 NIT 807006133-6	
---	---	---

**REGISTRO DE EXPERIENCIAS SIGNIFICATIVAS
 INSTITUCIÓN EDUCATIVA COLEGIO GILBERTO CLARO LOZANO
 RLA PLAYA DE BELÉN**

Identificación	DATOS DEL ESTABLECIMIENTO EDUCATIVO	
	Nombre del Establecimiento Educativo INSTITUCIÓN EDUCATIVA COLEGIO GILBERTO CLARO LOZANO	
	Código DANE 254398000724	
	Nombre del rector o secretario/s de Educación: CAMPO ELÍAS PÉREZ BARRIGA	
	Municipio: La Playa de Belén	Departamento: Norte de Santander
	Dirección : Corregimiento de Aspasica	Correo Electrónico: iecolclaro@gmail.com
	DATOS DEL LIDER DE LA EXPERIENCIA	
Nombre y Apellidos LUIS EVELIO ASCANIO	Correo electrónico	
Cargo: Docente	Teléfono 3138951328	
Identificación de la experiencia	Nombre de la Experiencia: Exposición de arte “Bodas de Perla Colclaro”	
	Nivel que se desarrolla la experiencia Básica primaria Básica secundaria Media académica Egresados	Población a la que se dirige la estrategia Comunidad educativa en general
Resumen	Tiempo de ejecución: Hace cuánto se desarrolla la experiencia: Las exposiciones de arte en la Institución se han desarrollado en varias ocasiones; sin embargo, durante los últimos años no se ha venido realizando, es intención seguir desarrollando esta actividad de forma anual con el fin de resaltar las capacidades artísticas de nuestros estudiantes y egresados	
Problema	Falta de escenarios para demostrar a la comunidad del corregimiento y de la región en general las capacidades artísticas de los estudiantes	



Necesidad	Mostrar a los estudiantes y comunidad educativa en general que el arte es una plataforma para generar cambios de vida e ingresos económicos, creando de esta forma una manera adecuada del uso de tiempo libre.
Fundamentación	En el corregimiento de Aspásica y en el Municipio de La Playa de Belén en general es difícil encontrar modos adecuados de la utilización del tiempo libre, de igual forma, la fuente de ingresos en esta región está atada a escasas fuentes de empleo, es por esta razón que la Institución Educativa decide brindar a los estudiantes las herramientas necesarias para mostrar sus capacidades artísticas a los miembros de la comunidad e invitados especiales, logrando de esta forma que se reconozca al arte como una actividad económica viable mediante la cual los jóvenes no sólo encuentran formas adecuadas del uso de su tiempo sino que de igual forma pueden generar ingresos.
Objetivos	<ul style="list-style-type: none">• Fomentar un adecuado uso del tiempo libre.• Generar fuentes de ingreso adicional a los estudiantes.• Dar a conocer las capacidades artísticas de los niños, niñas y jóvenes del corregimiento de Aspásica
Descripción	Mediante una exposición de arte anual se dará a conocer a los miembros de la comunidad en general las obras realizadas por los estudiantes y egresados, logrando de esta forma que dichas obras sean apreciadas y valoradas no sólo por personas del entorno local sino en otras regiones del país
Proceso	<ul style="list-style-type: none">• Inicialmente se da a conocer la propuesta al consejo directivo la cual aprueba la iniciativa.• Invitación a diversos organismos a vincularse de forma logística en la realización del evento.• Se recolectan obras de estudiantes de los diversos niveles.• Se invita a exalumnos a dar a conocer sus obras en la exposición a realizar• Invitación de diversos artistas de la región• Invitación a organizaciones de índole regional y nacional para asistir y dar a conocer las obras expuestas en diversos contextos• Exposición de arte



Resultados	<p>Mediante esta actividad se pretende lograr los siguientes resultados:</p> <ul style="list-style-type: none">• Fomentar el amor al arte• Adecuado uso del tiempo libre• Generar ingresos adicionales a estudiantes y egresados• Incentivar la creatividad de los educandos.• Reconocimiento social de la Institución Educativa• Amplia participación de todos los estamentos de la comunidad educativa.
Sostenibilidad	<p>El arte siempre ha sido un fuerte dentro del proceso de formación llevado a cabo en la Institución Educativa Gilberto Claro Lozano, esta actividad ha contado con buena acogida por los diversos miembros de la comunidad educativa, mostrando gran interés en la continuación de este evento incluyéndolo a futuro dentro del cronograma institucional.</p>
Proyección	<p>Vincular cada año a nuevos actores dentro del proceso para lograr de esta forma un reconocimiento a nivel departamental y nacional, la intención es dar a conocer las obras y lograr la comercialización de ellas en los diversos entornos haciendo uso de plataformas digitales.</p>